



Hoy se recuerda la muerte de Jorge Teillier

Sus seguidores realizarán recitales poéticos en bares y en lugares poco concurridos, alejados de la gran ciudad, como era su estilo.

A cuatro años de la muerte de uno de los poetas más profundos y prolíficos de los últimos tiempos, su obra ha tomado el impulso que él nunca hubiera querido quizás, ser reconocido en todos los rincones culturales y literarios de nuestro país, especialmente por las nuevas generaciones que se hicieron asiduas a sus letras y a su alma de sureño, aunque hubiera muerto lejos de su ciudad natal, Lautaro, puesto que a la hora de su deceso estaba residiendo en La Ligua.

Completamente alejado de la vida social que aparece en los diarios, Teillier decía que su nivel de prioridades corría primero por lo que él llamaba

saber comportarse, lo que significaba no abandonar jamás a nadie, aunque se tenga algo más importante que hacer. Por lo tanto, aparecer en los diarios, para él, en las pantallas de televisión, en una revista, en la radio o en un libro, tenía idéntica altura intelectual que conversar de boxeo, de fútbol, de tango o de poesía, si la atmósfera era agradable.

"Esta contracorriente forma de actuar, dice Carlos Olivares en su libro *Conversando con Jorge Teillier*, le ha acarreado grandes problemas que también él sabe. Esto de moverse siempre para no salir en la foto le ha levantado una imagen de poeta medio irresponsable que

jamás cumple una cita. Lo ha alijado de los altares de la vida social que aparece en los medios y desde luego nunca ha pensado en los efectos industriales que trae consigo la multiplicación de la fama que, finalmente, se traduce en reconocimiento público, becas, viajes, premios, publicaciones, dinero, poder. Ha renunciado a todo eso, a cambio de no oír jamás el desagradable aliento de la adulación, aun cuando defiende su ego con todo lo que tiene".

Però a pesar de toda esta postura y sus esfuerzos, Teillier no ha podido evitar ser famoso y en la actualidad se lo lee y recomienda en las más prestigiosas universidades del planeta.

Nació el 24 de junio de 1935, el mismo día y año en que muere trágicamente Carlos Gardel, uno de sus cantantes preferidos, de quien escuchó sus numerosos tangos. Sin embargo, su herencia más fuerte pasa por los jóvenes poetas y asiduos a la literatura, que son los que hoy brindarán y derramarán más que alguna lágrima poética.

Previamente Coquimbo (restaurante La Querencia) y la Cuarta Región es uno de los lugares donde, tan sigilosamente como manejó su vida, se leerá de su poesía, se brindará con un vaso de vino tinto y se conversará largamente, como lo hacia él.

el Dic, La Serena, 22-IV-2000 p28

594125

Hoy se recuerda la muerte de Jorge Teillier [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy se recuerda la muerte de Jorge Teillier [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile